

LA OPINION

Periódico independiente que se publica los días 5, 10, 15, 20, 25 y 30 de cada mes

ANUNCIO

En la 4. ^a plana.	0'10 peseta línea
En la 3. ^a id.	0'15
En la 1. ^a id.	0'25
Comunicados	0'40

FUNDADOR, PROPIETARIO Y DIRECTOR,
José Sánchez Rueda
Redacción y Administración: Calle de Marín, núm. 5, bajo
(No se devuelven los originales — Pagos anticipados)

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Almería, un mes.	0'75 pesetas
Provincia, trimestre.	2'50
Extranjero, semestre.	7'00
Numero corriente, 15 ets. — Atrasado, 25	

Ése es nuestro Gobernador

Cuando fué nombrado para el mando de esta provincia D. Valentín Gómez, sentimos como almerienses, como periodistas y como amantes de la literatura y de los hombres de ciencia un gran placer, porque conocíamos de antiguo las prendas que adornan al Sr. Gómez y esperábamos de él grandes actos que redundaran en beneficio de todos. No nos hemos equivocado, gracias á Dios.

No juzgamos hoy al Sr. Gobernador como político de nuestro partido aunque es casi imposible despojarlo de este carácter, lo juzgamos como hombre de administración, como honrado y como bueno, por la valentía que ha demostrado al borrar de una plumada la negra historia de nuestros arbitrios municipales y castigado con mano fuerte los gastos de personal en la casa del pueblo, nivelando los presupuestos, obligando con ello á que «La Crónica», órgano más ó menos destemplado de los liberales, consigne lo siguiente, en su número del día 3: «Nosotros que no podemos ser sospechosos, alabamos la conducta del Gobernador como la alabará el comercio y todas las demás clases, incluso el pobre, que, en últi-

mo caso, paga como todos, por lo que consume.»

Dice «La Crónica» hablando del mismo asunto, que como en Almería se ha venido y se viene haciendo, desde hace mucho tiempo, lo que acomoda á cada partido político y los Gobernadores están á disposición de los que mandan, los arbitrios han seguido cobrándose por más que no tenía razón de ser, y nosotros debemos decirle que es cierto lo consignado por el apreciable colega, pero que los moldes de la antigua y provechosa política particular, quedaron rotos al advenimiento al poder del partido silvestista que levantó la bandera de nuestra regeneración, y aunque así no fuera, en lo que afecta á esta provincia, los habría roto el actual Gobernador, hombre en quien corren pareja de honradez y los talentos.

Con mucho gusto hemos escuchado hoy á un enemigo político nuestro, aplaudir sin reservas las gestiones de Sr. Gómez y decir que es demasiado Gobernador para Almería. No estamos conformes en un todo con lo dicho por nuestro amigo particular, aunque, como decimos, enemigo político, porque Almería se merece á su actual Gobernador, pero si declaramos que el Sr. Gómez tiene talla de ministro, viniendo de este modo á corroborar, en parte, la afirmación estampada de que es mucho Gobernador para Almería.

Estos son los hombres de nuestro partido, este es nuestro Gobernador, sépanlo de una vez los que han venido haciendo política particular y egoísta, los que atentos á sus particulares miras é intereses no han tenido inconveniente en sacrificar á los pueblos en beneficio propio.

Ha llegado la hora tan ansiada de que se gobierne con la mano puesta sobre la conciencia y la confianza en Dios, autor de tanto bien y faro de toda justicia.

Ése es nuestro Gobernador.
Léase artículo del contramuelle (2.^a plana)

D. RAMÓN BARROETA

Éste es el nuevo Alcalde de Almería.

Ya, la prensa de la capital, se ha hecho eco de este nombramiento y en plácidos párrafos se ha congratulado de que ocupase el sillón presidencial del Ayuntamiento el discreto y letrado, Sr. Barroeta.

La opinión pública hace ya tiempo que le indicaba para este puesto porque en él una esperanza dada su honra y energía, su profundo conocimiento

en cuestiones administrativas y económicas y su tacto exquisito para toda clase de asuntos.

Su discurso de toma de posesión, fué por todo extremo notable. Con las galas oratorias que le son peculiares, manifestó que está dispuesto á introducir reformas y mejoras de que tan necesitada se halla Almería, á cumplir todo lo que ofreció en su brillante programa de mando, publicado há poco tiempo en un diario local.

Todo lo que pudiéramos decir del nuevo Alcalde, lo han dicho ya nuestros colegas de la capital; réstanos tan solo, felicitarle por su nombramiento y esperar de su gestión, muy buenos resultados para Almería.

PARA D. RAFAEL ALAMOS

Nada más lejos de nuestro ánimo que infringir ó burlar la ley, máxime cuando en nosotros tiene ésta uno de sus más estorizados campeones, y sabiéndolo el Sr. Alamos, nos presentó el último domingo, en la plaza de toros, una cuestión de competencia.

Con orden de la empresa, nos encontramos entre barreras cumpliendo nuestra misión de periodistas, y el señor Inspector nos mandó que nos retirásemos. A pesar de nuestro perfecto derecho para estar en aquel sitio, hubimos de manifestarle que nos retira-

16. Historia negra.—Escándalos filipinos

responsabilidad, al heroico teniente coronel Dujos, que tomara nuevamente nuestras posiciones para apoyar su retirada, lo que electo aquel ilustre jefe, bajo la misma lluvia de plomo de los barcos, coronando á los pocos minutos las trincheras que se apresuraron á ceder sus nuevos y cobardes defensores.

Y como queda aún mucha tela que cortar, dejo para mi próximo artículo, la parte más grave de las culpas del general Tejeiro.

Folleto de LA OPINION 13

¿Eran tal vez los que le vino á traer el cura americano?

Fuera, fuera de las hipócritas cáretas; estamos en España, queremos la regeneración, y para conseguirla indispensable que respaldemos el solo la verdad.

Demasiado está el general Tejeiro que iba á rendir la plaza; convinió admirablemente la asquerosa ciudad, y el día 11, de madrugada, cuando regresó á su campamento el católico cura americano, llevaba ya en su bolsillo firmada sentencia de muerte de los heroicos soldados que defendían el fuerte de San Antonio Abad, que fué por donde se señaló la entrada de los bárbaros americanos y el teatro donde había de presentar la horrible escena de la tragedia.

Si, en San Antonio Abad fué donde quedaron ochenta y p de sus heroicos defensores, tendidos en campo del honor, cuyas muertes debían servir sobre la conciencia del jefe del Estado Mayor general, si es que tiene conciencia. San Antonio Abad fué donde únicamente se oían medir nuestros Cazadores, extenuados por el hambre, la fati-

Entretencimientos

Un sabio alemán pretende reconocer el carácter de las personas, por la entonación de su risa.

Según él, las personas que, cuando ríen dejan sentir con preferencia la vocal *a* son de carácter franco y jovial pero voluble y ligero.

Aquellas en cuya risa predomina la *e* son fleumáticas y melancólicas.

Las que ríen en *i* son serviciales y tímidas. Así ríen por regla general los niños.

La risa en que predomina la *o* denota sentimientos nobles, magnanimidad y entereza.

El mencionado sabio se declara en contra de los que ríen en *u* porque así se ríen los individuos falsos, traidores y misántropos.

«Wen-Jarb-Herald», viene á afirmar estas declaraciones con motivo de una semblanza de Mac-Kinley, donde afirma el corresponsal de dicho periódico que, el «gran cerdo» cuando ríe, carga el acento sobre la *u*.

Un ministro hace su entrada solemne en un pueblo.

ríamos si la medida era general, pero en vista de que no era así, de que existían primacías con quienes, por ningún concepto, se encontraban en nuestro caso, hablamos con la Presidencia, y ésta ratificó nuestro derecho.

Al comunicarle al Sr. Alamos el resultado de la entrevista que tuvimos con el Sr. Castro, ordenó inmediatamente al Sr. Inspector á sus subordinados que abandonasen el servicio y se sentasen en la grada número 1, y al efecto, al poco rato vimos á este Inspector con los agentes á ambos lados, presenciando la corrida muy tranquilos.

Creámos el Sr. Alamos, que sentimos de todas veras que tomara ese disgusto por tan poca cosa, pero que no estuvo á la altura que le correspondía estar con nosotros, también es cierto.

Sepa el Inspector Sr. Alamos, que nosotros jamás faltamos á la ley, y hemos de darle el consejo de que tienda él á que ésta sea general, y por tanto, cumplirla por todos.

Al público

Hé aquí los nombres, apellidos y el pueblo en donde residen los BUENOS pagadores que han recibido el periódico puntualmente, que se han negado al pago de las cantidades que más abajo anotamos.

Estos protectores del periodismo han estado recibiendo LA OPINIÓN desde el mes de Noviembre pasado hasta el 28 Febrero, en cuya fecha nuestro corresponsal los ha visitado para cobrarles un trimestre y han tenido la «poca dignidad» de no abonarlo.

Avisamos á nuestros queridos colegas, para que tomen nota de estos lectores de gorra.

	Plas.
Suma anterior.	111 00
De Berja (Almería)	
Don Nicolás Prado Gonzalez	3 25
> J. G.	3 25
> C. G.	3 25
Nacimiento (Almería.)	
Don Juan Garcia Guevara.	3 50
Total.	124 25

(Se continuará.)

Las obras del Contramuelle

URGE EL REMEDIO

IX

Después de los juicios que comentábamos en nuestro artículo anterior, estampados en la memoria de que nos ocupamos, sigue el señor Molini describiendo las averías de las obras, en los siguientes términos: «Confiando en la naturaleza del terreno y de la fundación, se hizo el relleno detrás del muro del embarcadero, y después, detrás del principio de muro del Andén de Costa».

«El primero ha tenido un ligero movimiento que cesó pronto y ha determinado una desviación de 0'06 y un desplome de 1'5 centímetros por 1 metro, notándose una grieta en la parte alta y exterior del muro cubierta y descubierta por las mareas».

«Este muro del embarcadero, se encuentra en mejor situación y á eso es debido que el movimiento sea menor: lo sostiene mejor terreno, es de menos altura, sifre menos carga por empuje de tierras tiene poca longitud, 48 metros, y se apoya para resistir á este empuje sobre los muros del muelle y del Andén, los que hacen efectos de estribos, ó si se quiere, de contraclaves ó salmeres haciendo el cel embarcadero el efecto de clave ó lo vela contra salmer; pero el relleno tiene menor cantidad de escollera de 3.ª clase, la que no está provista en el proyecto, por razón de economía».

«La insignificante avería de este muro del embarcadero no reviste, pues, importancia alguna, hasta ahora [el año 97] ni es de presunir que la tenga tampoco en lo sucesi-

vo, y no merece ni aun un intento de reparación».

«En el resto del embarcadero piso y muros en vuelta, se nota algunas aberturas de juntas, que no tienen importancia alguna y que siendo debidas al asiento natural del relleno que hay detrás del muro, se podrá corregir fácilmente, el día en que hagan los movimientos de descenso de aquel relleno.»

«En el muro de Andén de Costa cargado horizontalmente en una longitud de 60 metros, no se nota señal de asiento, hasta ahora, apesar de estar insistiendo sobre el terraplen, sillares artificiales situados en la base del prisma de máximo empuje, desde hace 3 meses, y esto queremos significar con la frase de muro sometido á carga horizontal».

«En esta parte de muro no solo el terreno es duro y resistente y el relleno es como los otros, escollera de 3.ª clase, sino que por vía de ensayo ó experiencia se ha colocado á mano, por medio de buzos, lo que no es con arreglo á proyecto, y además caro, pero ha dado gran resultado, al menos hasta la fecha, puesto que no se ha notado en la obra movimiento alguno.»

En la página 55—Capítulo 3.º—Estudios de la memoria de la Dirección facultativa que venimos extractando, leemos lo siguiente: «La avería ocurrida en el muro del muelle de Levante y las dificultades que vienen retrasando la ejecución de la vía férrea desde la Estación en esta capital del ferrocarril de Linares á Almería, vía férrea llamada, con propiedad marítima, y cuya ejecución tiene ordenada el Gobierno de S. M. á la Compañía de los Ferrocarriles del

Sur de España, que es concesionaria de la línea general citada, han obligado á la Dirección facultativa de las obras del puerto, á variar su plan, en lo que se refiere á la marcha de los proyectos que TANTO INTERESAN AL PUERTO COMO REFERENTES QUE SON Á OBRAS DE URGENTE Y NECESARIA CONSTRUCCION.»

El espacio nos falta para continuar hoy nuestro trabajo y nuestro ánimo se halla embargado por una gran tristeza al considerar que todo esto se decía en la memoria de 1897 á 98 y hasta la hora presente nos encontremos en las mismas, ¿qué decimos las mismas? en peores, pero muchísimo peores condiciones, sin que por parte alguna veamos el apetecido remedio á los males que ocasionan la ruina de nuestro comercio y dificultan el engrandecimiento de nuestra provincia.

En este estado las cosas y no queriendo que nuestras palabras sean demasiado duras y nuestros juicios por demás severos, aunque justos, dejamos para otro día lo que hoy no queremos estampar porque somos de los que no ciega la pasión ni quieren mortificar á nadiehiriéndole, si posible fuera, ni aún en su amor propio.

¿No habría medio, Sr. Molini, de que tuvieran pronto y eficaz remedio los males que lamentamos? Ganas tenemos de conseguir un aplauso; á ver si V. nos proporciona esa ocasión y verá como se lo damos con toda el alma.

Salón de Afeitar

DE PEDRO PEREZ GALLARDO
Plaza de Flores, núm. 4.

Mientras el alcalde pronuncia su arenga, acierta á pasar un burro rebuzando de tal modo, que el ministro, encolerizado, grita:

—¡Que hagan callar ese burro!

El pobre alcalde suspende aterrado su discurso y pregunta:

—¿Se refiere á mi su excelencia?

—No, al otro, contesta seguidamente el ministro.

Dialoguito:

—¿Usted es de Sevilla?

—No, señor.

—Pues entonces somes paisanos.

—¿Por qué?

—Porque yo tampoco soy sevillano.

TALLER DE PLANCHADO
de

ANGELES FERNANDEZ

—«O»—

En este taller montado á la altura de los mejores de esta capital, se plancha todo lo concerniente á esta clase, tanto en brillo como en liso.

PIEDRAS, 4.—ALMERÍA.
Prontitud, economía y limpieza.

14 Historia negra.—Escandalos filipinos

ga y la fiebre, sus armas son los robustos, saludables y bien alimentados y «bebidos» soldados americanos. Allí donde tomaron, por orden del pundonor y valiente general Arizmendi, jefe de aquella zona, á la bayoneta, nuestras tréberas, que mandadas abandonar por Fejéiro, habían ocupado ya los americanos, quienes huyeron como baidada de cobards ante las españolas bayonetas.

Porque se dió el caso que el jefe del Estado Mayor general conocía nuestras líneas avanzadas; ni un día, de los 104 que duró el sitio y bloqueo, se le vió recorrer nuestras trincheras, ya que no para estudiarlas y hacer biena detestable distribución de fuerzas, á lo nos para llevar un consuelo al pobre y héico soldado, que allí entregaba su alma Creador, consumido por la fiebre ó por olomo enemigo, pero sin ceder un palmo terreno que se había confiado á su legemio honor.

Y por todo esto, precisamente, ocurrieron mayor número de timas, el general Tejéiro, que se encontraba escondido entre

Folleto de LA OPINIÓN

15

multitud de señoras y niños, en las bóvedas del convento de San Agustín, y de las que no salía desde el 7 que los americanos intimaron la rendición de la plaza ocupándose solamente de terminar propuestas y recompensas, no para los que se batían, sino para los que le rodeaban, cuando sonó la hora acordada para consumir la vergüenza patria, y encontró un ayudante que se prestara á llevar la orden de que se izara la blanca bandera de parlamento, ordenó á las fuerzas de San Antonio Abad, que se retirasen á Manila, sin tener en cuenta, ni saber, que las otras fuerzas del general Arizmendi, que se extendían hasta la Concordia, quedaban abandonadas sin aquel apoyo y rendidas á rastreo enemigo, capaz de atacarlas por la retaguardia; obedeciendo el superior mandato, pero con lágrimas en los ojos y rabia en todos los corazones, se abandonaron bajo una lluvia de plomo de los barcos americanos, las históricas trincheras.

Pronto llegó á conocimiento del general Arizmendi, lo que pasaba, y entonces fué cuando montando en cólera, ordenó bajo su

DESDE LA BARRA



LA SEGUNDA

corrida que tuvo lugar en núcleo taurino el pasado domingo, tizo al público, no por parte cuadrillas, sino por las malas condiciones que tenían los cornúpetos para la lidia.

En ella, nada notable hubo digno de mención, por la causa antedicha, pues solo una puya del «Matacán» y media estocada del «Finito» en el cuarto toro, fué lo que pasó bueno en toda la tarde.

Hagamos historia de esta corrida.

ESPADAS.—«Finito», «Pollo» de Granada y «Morenito», (no se sabe de donde ha salido este torero), fueron los encargados de dar muerte á los de don Francisco Arias, que ostentaban divisa azul, blanca y encarnada.

«Finito», que lucía un hermoso traje de negro y plata, despachó á su primero y cuarto de tres pinchazos, todos en su sitio, y dos medias estocadas respectivamente.

Estuvo toda la tarde muy trabajador y siempre oportuno á los quites. Cortó la oreja del primero, verdaderamente que se la mereció, porque hizo una faena buena é inteligente, apesar de estar completamente manso y huido el del Colmenar viejo.

«Pollo» de Granada, de verde y oro, lanzó de capa muy bien á su primero, despachándolo de dos pinchazos y una tendida. El toro llegó descompuesto. Al terminar un pase, fué alcanzado y derribado, saliendo ileso, gracias á la capa del «Finito» que le libre de una cornada segura. Se levantó y con más coraje que el «Guerra» se fue en busca de la res y empleó una serie de pases acompañados de patadas y mogirones, y largó a tendida que hizo polvo á su enemigo. El público pide la oreja y el presidente accede. A su segundo, (quinto de la tarde), se deshizo de él de una contraria, «pareciendo la hoya. El chico, hizo lo que pudo, pero créanme ustedes, que no quedó á la altura que debió estar, según las que él se trae.

«Morenito», ni usted en torero, ni en su casa hay motero. Si tenía usted ganas de suicidarse, hábrselo machado á los Callejones ó al Cementerio de San José, pero no al que es dar un disgusto al público que pasa un rato alegre. Este torero en su primero entró á matar sin estar el bicho en condiciones y agarra una pescu-cera. Sale trompicoando, cosa muy natural, y gracias á la Virgen de las Angustias, á quien dedicó su brindis, se salvo por ella. En su segundo, (último de la corrida) empleó una serie de pases (que no lo eran) y atiza media, luego otra media y después... «los chiquillos» se encargan de la muerte del toro.

Los banderilleros, trabajadores, especialmente «Pollo de Valencia y Cantimplas.» Los de aupa, más tumbones que en la anterior corrida, excepto «Matacán». Los toros, el cuarto, pero más malos que los del día de S. Pedro, gracias á lo mucho que se trabajó en la primera suerte, que á veces se le metían en la misma cabeza y en los medios los piqueros, no fueron condenados á fuego los seis.

La Presidencia, que estuvo á cargo de D. Francisco Castro, buena. Público, casi el mismo que el día 29 de Caballos muertos, 4.

Estando de la Iglesia tando con feno

NTRA. SRA. DE

para decorar la cap. sido destinada, ruega nos y fieles que tengan nuestra venerada Image. algún donativo, para ayuda gastos.

Las limosnas se reciben en la cristia de Santiago, y en casa Hermano mayor, calle de Marin nmero doce.

Después de concluida la Capilla se harán fotografías de ella, para regalarlas á los donantes, para lo cual se servirán dar el nombre y calle donde habitan.

NOTICIAS

El jefe de los silvelistas

Mañana es esperado en esta capital, nuestro distinguido y respetable amigo D. Emilio Pérez Ibañz, jefe del partido silvelista de Almería y Diputado á Cortes por este distrito.

Sabemos que se prepara un cariñosísimo recibimiento que corre pendiente á las 9 de la mañana en la casa de la calle de...

¡Que infame!

En nuestro estimado colega de Alicante *La Opinión*, leemos lo siguiente: «Anteayer tarde un sujeto de 51 años de edad, llamado Joaquín D. V. y V., de oficio pescador, habitante en la calle del Socorro, núm. 28 (barrio del Arriabal Reig), valiéndose de promesas engañosas, atrajo á su domicilio á una infanzonilla de unos 13 años, hija de un vecino del mismo barrio también pescador, con quien le unía una gran amistad.

La niña acudió á la cita, y el energúmeno valiéndose de su brutal fuerza, cometió en la infeliz actos repugnantes y asquerosos.

Enterados del bárbaro atentado los guardias municipales Seguí y Puchades, procedieron á la captura del salvaje que fué puesto en las cárceles de esta capital á disposición del Juez de instrucción».

La Revista Blanca

Con el número 25, que tenemos á la vista, principia el segundo tomo esta Revista. Publica los artículos siguientes:

«El trabajo es una necesidad fisiológica», por Ricardo Mella; «Congreso internacional feminista», por Soledad Gustavo; «Evolución del darwinismo sociológico», por C. Fages; Un estudio sobre la obra científica de Luis Pasteur, con el grabado de éste; «Ciencia», por Jehan Prodicos; «El genio del mal», por Federico Urales; «Revista de revistas», por S. G.; «El desarme y la cuestión Dreyfus», por Sebastián Faure;

El estudio del personal que ha de desempeñar este cargo. D. Ramón, interés que demuestra de que esta nominación sea digna de respeto.

Se fué

á Dios que se ha marchado el Sr. Mateos. de Valencia lo guie y lo libre de desempeñar este cargo. crean Vdes. que vamos á ser arrendatario de las sillas de tan acrisolada hon-

Nombramientos

de Inspector de sereno nombrado nuestro amigo y para el de municipales un aplauso al jefe del silvicultura nombramientos recaídas de tan acrisolada hon-

Infanticidio

el pasado día 3 se comete un crimen que habita nuestro vecino Pérez

que presta su casa, dijo encontrándose en una habitación á nadie hasta llamada á sus ins-

llamada Encarnación con un bulto en las manos que se llevó al retrete.

más sirvientes, dieciséis años de edad, que de lo que ocurrió á los dueños de la casa, quienes pusieron el hecho en conocimiento del Juzgado. Este se ocupó de la causa y después de varios trabajos, se supo que una niña de treinta y dos centímetros en el cuello.

Juana Gálvez, de esta parturienta, que es natural de Luján, ingresó en el hospital hasta su establecimiento, y la madre pasó á la cárcel, incommunicada.

El hecho ha producido honda indignación.

Presidentes

He aquí los nombres de los nuevos Presidentes, que en la sesión que celebró ayer nuestro municipio, se eligieron.

De Hacienda é Impuesto: Don José Lopez Perez.

De Policía y Ornato: D. Juan Fernández Murcia.

De Abastos y Mercados: Don Ginés Terol Llorca.

De Festejos: D. Antonio Perez Cordero.

De Instrucción Pública: D. Vicente Villaspesa.

De Aguas: D. Fernando Garcia del Pino

De Beneficencia y Sanidad: D. José Rocafull de Montes.

De Montes y Cementerios: D. Enrique Oña Quesada.

De Alumbrado: D. Antonio Durán.

Junta del Puerto: D. Ramón Barroeta y D. Antonio Perez Cordero.

Comisión de Evaluación: D. Onofre Amat y D. Vicente Villaspesa.

Luz

Desde que tomaron el mando nuestros amigos, lucen en el paseo seis magníficos focos eléctricos.

La verdad es, que bien falta hacia el alumbrado en dicho sitio, y esta pequeña mejora merece ser aplaudida.

Limpieza

Esta mañana hemos visto á varios individuos de los que componen el cuerpo de policía Urbana, recorriendo las calles de la población con el carrito de mano limpiando éstas, por orden del Alcalde.

Así, se sabe, siga ese camino, y verá como se gana las simpatías de los almerienses, Sr. Barroeta.

que, procedente de esta población...

El Sr. Pérez viene acompañado de su buena y virtuosa esposa é hijos, preciosos niños de corta edad que endulzan la existencia de los felices padres.

Han instalado su domicilio en la calle de Caceres, número 2.

Los alumnos del Instituto que tengan que ocupar la cátedra que viene á ocupar nuestro amigo, están de enhorabuena, dadas las bellísimas cualidades del simpático Manolo y su cariñosa solicitud para los jóvenes estudiantes, que le hacen ser querido á la vez que respetado de todos.

De todas veras nos al gramos de tenerlo á nuestro lado, pues á él nos une un lazo de amistad y noble de las amistades.

Reciba nuestra bienvenida.

Una Carta

La hemos recibido firmada por varios empleados de los que han quedado cesantes en la Diputación Provincial, para que en nombre de ellos hagamos la protesta consiguiente, sobre el hecho de no hacer constar en las notas que se ha publicado en un diario local, dando cuenta de las cesantías y nombramientos de los mismos, de que han sido suspendidos de empleo y sueldo, según escrito recibido, y nombrados inerentemente los individuos que les sustituyen.

Quedan ampliados dichos señores.

Luz eléctrica

Hacemos constar con mucho gusto, que el servicio particular de alumbrado eléctrico, propiedad de nuestro estimado amigo D. Carlos Bahlsen, se apaga todas las noches después de la una de la madrugada y no antes de las 12 y 1/2 como ha dicho el diario de la mañana.

Los Alcaldes de barrio

Damos por seguro, que esta importante corporación, se compondrá de hombres instruídos y de intachable conducta.

A este fin, el Sr. Barroeta, se ocupa

PARA REFORM

Polavieja, don Camilo, que si no es una eminencia en el saber, tiene exceso de conciencia; lo primerito que hizo al ir á posicionarse de la cartera de Guerra fué pasarse; porque el hombre es t. que jamás se imagina que á ocupar tan alto él llegara;

Así lo quiso el des y él gustoso se some días ranas no hicieron á un zoquete? Ya allí debió pasar al ejército revista, y sintióse de repente reformista.

Consultó al pad un importante pi y el jesuita conv en efecto, la urgencia de siquiera fuese que indicase a en la trop y mancomunat acordaron que gastaran boina

SEBASTIAN LOPEZ

y Sobrino (armeros)

Escopetas de VICTOR SARASQUETA

Revolvers de Orbea y Compañia

Bragueros cuyos eficaces resultados se reconocen inmediatamente de su colocación, tanto en hombres como en mujeres en las que las hernias son tan frecuentes.

PRECIOS: De dos hernias. . . . 150 pesetas
De una id. 80 id.

Representante del mechero **Aüer**

Calle de Granada, número 17.—ALMERIA.

NTA. SRA. DE LA LUZ

Colegio dirigido por el profesor Don José González López

En este Centro de enseñanza se aprende á la perfección las letras españolas é inglesas. Grado elemental y superior.

PRECIOS MODICOS

Horas de consultas de 12 á 2 de la tarde.

MARIN, 5, BAJO

PAPELERIA

Non Plus Ultra

DE JUAN BEDMAR.—Gran surtido en papel y objetos de escritorio.—Calle de las Tiendas, núm. 9

GRAN ÉXITO.

«La Favorita»

Esta francesa superior de gran resultado para las navajas de afeitar. Se vende en todos los establecimientos de ferretería y quincalla.

OMBRERERIA de Francisco Morales López. Se reforman toda clase de sombreros con prontitud y economía. Calle de las Tiendas, 11, (Esquina á la de Azara) ALMERIA

Vacante

Tp. de EL COMERCIO

Calle de Marín, número 3

esta
hemos
el pago del
stre que ven-
sado Abril, nos
o antes la can-
os adeudan, si no
parecer en la lista de
NOS pagadores que pu-
nos en otro lugar de este
nero.

DROGUERIA

Eugenio Bustos, no comprar en otras sin haber visitado la que tiene establecida en la calle de Granada, núm. 25.

anuncios

LA CUNA DE ORO

Gran Establecimiento de comestibles, situado en la calle de Marín, núm. 5.

En este antiguo y acreditado establecimiento encontrará el público los géneros siguientes:

Rico Maíz de rosetas, Salchichón de Vich, Pastas de todas clases para sopa, Naranjas ó Pimientos dulces, Pimiento molido, Chocolate de todas clases y precios, riquísimo Café, Manteca blanca de primera, Bacalao inglés superior, Jabón pinta azul, de primera, malagueño, y otra infinidad de artículos que sería prolijo enumerar.

Los géneros que se ofrecen son de inmejorable calidad, como puede comprobar el público que visite este establecimiento y los precios módicos.—No equivocarse, calle de Marín, 5, (frente á D. Tomás Tarriza.)

HORAS DE

entradas y salidas de los trenes exprés, correo y mixto

EXPRES.—Salida de Almería (los jueves) á las 4'15 t.

Llegada á Baeza, á las 1'15 madrugada.

Idem á Almería, á las 11'58 n.

TREN CORREO.—Salida á las 7'40 m.

Llegada á Baeza, á las 6'30 t.

Idem á Almería, á las 6'59 t.

TREN MIXTO.—Salida de Almería, á las 4'50 t.

Llegada á Baeza, á las 6'55 m.

Idem á Almería, á las 9'45 m.

Todo pasajero tiene derecho á llevar gratis 30 Kgs. de equipaje.

Hé
la man
Manuel
de la Cór